

Archivo

Hace 50 años: 7 de septiembre 1974

Aniversario de la Séptima Compañía

Con una sesión solemne la Séptima Compañía de Bomberos de Concepción celebrará 25 años de actividades. La sede bomberil chileno-alemana se encuentra ubicada en el Parque Ecuador y fue fundada el 7 de septiembre de 1949. Ayer se inició una convención destinada a analizar los desafíos técnicos que enfrentan en los siniestros, las tareas y líneas de acción. En la foto, Krosyk, el pastor alemán mascota de la brigada juvenil, juega con el brigadier Pablo Spoerer.



Hace 10 años:

7 de septiembre de 2014

UdeC suspende fonda por hechos de violencia

El balance de las ramadas universitarias de este año, no es positivo. Al joven veterinario de 28 años que asistió con su hermana y amigos a las ramadas de la Uesc y murió horas después de ser trasladado al Hospital Regional, se suman otras dos personas que participaron de las ramadas de la Universidad de Concepción y que, tras haber sido apuñaladas, están internadas en la UCI, con riesgo vital. Debido a ello, la UdeC decidió no realizar más eventos masivos en el Barrio.

Hace 1 año:

7 de septiembre de 2023

Despidos del personal contratado para la pandemia de covid

El fin de la alerta sanitaria en el país trae consigo grandes cambios, entre ellos, el fin de los contratos de funcionarios de Servicios de Salud de la región, ya que estos fueron llamados a honorarios en el contexto de la pandemia del covid-19. El problema está en que los servicios no pueden actuar al respecto, ya que la decisión final está a cargo del nivel central y hasta ahora la respuesta del Ministerio de Salud no ha otorgado claridad a la situación.

Tal es el nivel de inconformidad de parte de los trabajadores, que la Confederación de Funcionarios de la Salud (Fenats) llamó a la paralización de labores para los días 12 y 13 de septiembre. La presidenta local de Fenats, Evelyn Betancourt, expresó la gravedad del problema, debido a que "este personal contratado a medida que fue pasando la pandemia fue cubriendo las brechas que teníamos, en cada establecimiento".

El Sur

Fundado en **1882**
141 años al servicio de la comunidad regional

Directora: Isabel Plaza Vásquez

Representante legal: Daniel Nalda Campos

Domicilio: Caupolicán 518, piso 3, Concepción.

Sitio web: www.elsur.cl

Correo: buzon@diarioelsur.cl / Editado e impreso por Diario El Sur S.A.